

Damen Verbandsliga

SG Rüppurr : TTG 1947 Walldorf
Samstag, 15.10.2022, 16:30 Uhr

Schätzle und Kunzelmann in Einzel und Doppel ungeschlagen

Ohne größere Probleme den Sieg eingefahren - So könnte man den Heimerfolg der SG Rüppurr im Spiel der Damen Verbandsliga gegen die TTG 1947 Walldorf beschreiben, der nach 2 Stunden feststand. Anzumerken gilt, dass die Gastgeberinnen das Spiel am Samstagnachmittag mit einer Ersatzspielerin bestritten. Das Satzverhältnis von 26:7 zeigt beim deutlichen 8:2-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf. Besonders gut aufgelegt waren an diesem Tag insbesondere Schätzle und Kunzelmann die ihre Einzel und auch ihr jeweiliges Doppel erfolgreich gestalteten.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Zwischenzeitlich konnten Heiß / Pawelzik zwar einen Satz gewinnen, verloren die Partie gegen Schmidt / Pelikan aber trotzdem deutlich mit 1:3. Nicht einen Satzgewinn überließen Schätzle / Kunzelmann ihren Gegnerinnen Keller / Zhang beim ungefährdeten 3:0-Erfolg und holten damit einen Zähler für die Heimmannschaft. Die Anzeigetafel zeigte also ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Überzeugend war der Erfolg in drei Sätzen von Silke Heiß gegen Eva Keller. Mit 3:1 gewann Anja Schätzle gegen Nicole Schmidt und gab dabei nur einen Satz her. Felipa Pawelzik hatte im Anschluss gegen Yong Zhang, wie im Vorfeld aufgrund der TTR-Werte erwartet werden musste, bei ihrem Sieg in drei Sätzen keine Probleme. Nicht einen Satzgewinn überließ Petra Kunzelmann ihrer Gegnerin Heike Pelikan beim überzeugenden 3:0-Erfolg und steuerte damit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Da gab es nichts zu rütteln. Es folgte das Spiel der nominell besten Spielerinnen der SG Rüppurr und der TTG 1947 Walldorf. Ein Satz reichte nicht, weshalb Silke Heiß die Begegnung gegen Nicole Schmidt, letztendlich auf Basis der TTR-Werte sehr überraschend mit 1:3 verlor. Keine Chancen ließ Anja Schätzle nachfolgend bei ihrem Sieg in drei Sätzen ihrer Gegnerin Eva Keller. Beim 3:0-Erfolg gelang es Felipa Pawelzik die Gastspielerin Heike Pelikan in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Das Resultat vor dem Match der beiden Vierer zeigte ein 7:2. Passende spielerische Mittel hatte derweil Petra Kunzelmann letztlich parat, um sich gegen Yong Zhang durchzusetzen, somit stand es am Ende 3:0. Ein eindeutiger Schlagabtausch der beiden Teams war somit beendet.

Nach diesem Ergebnis weist die SG Rüppurr nun ein Punktekonto von 4:0 Punkten auf, während die TTG 1947 Walldorf vor dem nächsten Spiel, das am 23.10.2022 gegen den TTC Karlsruhe-Neureut ansteht, 0:6 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft der SG Rüppurr bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 23.10.2022 gegen die DJK Käfertal/Vogelst..

Statistik:

SG Rüppurr

Doppel: Heiß / Pawelzik 0:1, Schätzle / Kunzelmann 1:0

Einzel: S. Heiß 1:1, A. Schätzle 2:0, F. Pawelzik 2:0, P. Kunzelmann 2:0

TTG 1947 Walldorf

Doppel: Schmidt / Pelikan 1:0, Keller / Zhang 0:1

Einzel: N. Schmidt 1:1, E. Keller 0:2, H. Pelikan 0:2, Y. Zhang 0:2